



Columna

Oscar Retamal de Requeséns
Abogado y vicepresidente Regional Partido Republicano



Concejo Municipal con presencia republicana

“Queremos hacer un antes y un después respecto de la administración anterior”, fue la respuesta que dio el alcalde Sacha Razmilic a una entrevista al término del primer concejo municipal efectuado en la I. Municipalidad de Antofagasta el martes 10 de Diciembre, donde anunció el acuerdo para realizar una auditoría forense a la gestión de su predecesor. Un concejo, que estuvo marcado por la seriedad, la moderación y el respeto, qué distinto a aquellos que nos tenía acostumbrados la administración pasada.

“Todo parece indicar que tendremos una buena administración municipal”.

Éstas son buenas señales, que auguran un buen porvenir para nuestra querida Antofagasta. El respeto, la discusión de ideas con altura de miras, el profesionalismo y la tolerancia, es lo que se necesita para el progreso de la Comuna. Desde el Partido Republicano, le

deseamos al novel alcalde, el mayor de los éxitos es su gestión en la cual contará con el apoyo de nuestros concejales en todo lo que sea favorable a la ciudadanía y en especial a la atención de las urgencias de la gente, como lo es el drama de la inseguridad y la delincuencia y el necesario aporte que debe hacer el municipio para combatir este flagelo; lo mismo pasa con la falta de servicios de salud y la necesaria mejora para reducir las listas de espera, todo lo cual es un clamor silencioso de quienes hoy padecen enfermedades graves y no reciben la atención oportuna, qué decir respecto de la falta de cupos para educación básica y media.

Conocemos el programa del alcalde y creemos que está bien encaminado, sus prioridades nos parecen las adecuadas, sólo esperamos que haga el esfuerzo necesario para ejecutarlo y así no dejar a la ciudadanía -nuevamente- con la sensación que sólo fueron promesas de campaña. Hoy se le presenta un ambiente muy favorable para ejecutar una buena gestión, ya que la composición política del concejo municipal está, gracias a Republicanos, equilibrada. Con un concejal del PDG, uno de RN, otro de Evópoli y dos Republicanos, se cuenta con el 50% del concejo municipal que es favorable a la línea política del alcalde.

Republicanos, en esta elección, ha demostrado que siempre suma y no resta, como algunos pretenden hacer creer. Siempre estaremos dispuestos a atender prioritariamente las urgencias de la ciudad defendiendo -eso sí- las ideas de la libertad, el derecho de propiedad, el desarrollo económico y, por sobre todo, los derechos a la vida, de libertad de expresión, de pensamiento y de credo.

Todo parece indicar que tendremos una buena administración municipal, esperamos que los buenos augurios se hagan realidad, toda la ciudadanía debe estar esperando lo mismo, cansada de las peleas y múltiples deficiencias en la gestión saliente, la esperanza es grande y generalizada, y el alcalde -en su discurso tan claro y consistente en toma de posesión del cargo- ha dado muestras de estar sintonizado con los anhelos de la ciudadanía, igualmente se refirió a este espléndido primer concejo municipal, que en poco más de dos horas se realizó con total profesionalismo, lo que hace crecer esa esperanza. Esperamos tome nota de esto y sea su norte en el diario quehacer de su periodo de administración municipal.